
Les potins d'Uranie. par Al Nath

C'est du 22 octobre 2137 avant notre ère qu'est généralement datée la plus ancienne des éclipses totales de Soleil rapportées dans les chroniques chinoises. Et elle fit époque dans la petite histoire astronomique.

En effet, les astronomes officiels de l'Empereur de Chine, Ho et Hi, aimaient mieux s'ennivrer que de regarder le ciel. Le jour de l'éclipse, ils négligèrent de prendre les mesures qui s'imposaient pour effrayer le monstre qui dévorait le Soleil et lui faire lâcher prise: ni les archers avec leurs flèches, ni les tambours avec leurs caisses n'étaient rassemblés.

Le Soleil réussit néanmoins à se tirer d'affaire, mais l'Empereur de Chine, mal remis de sa frayeur, fit décapiter Ho et Hi pour ce grave manquement à leur devoir professionnel.

Depuis lors, dit-on, on n'a jamais plus vu un seul astronome ivre le jour d'une éclipse.

